

En parcourant ce qu'on y voit déjà, on est frappé de la persistance de certains types d'ustensiles, que font encore de nos jours les potiers romains, sur un modèle identique à celui dont les vieux puits du Forum de l'époque républicaine nous ont conservé des restes. On compte près de 40 puits dans l'étendue du Forum ; ils ont été tous successivement fouillés et ont permis de reconstituer un certain nombre d'objets appartenant aux époques les plus diverses.

— C'est bien dans le forum que l'on voit le *struggle for life*. En un seul point, une profonde tranchée a permis de constater 20 étages successifs de niveaux différents du sol, chaque niveau s'élevant sur les débris de la civilisation qui l'avait précédé et à laquelle il servait de linceuil.

— En voyant ces ruines, que l'on veut égayer maintenant par la plantation de lauriers roses et de myrtes, une réflexion vient spontanément à l'esprit. Ces ruines sont un piédestal sur lequel se dresse la seule chose qui triomphera toujours, la croix.

DON ALESSANDRO.

---

## FETE PATRONALE

### DE MGR L'ARCHEVEQUE

---

À cause du peu d'intervalle qu'il y a entre la fête patronale de Mgr l'archevêque et celle de l'anniversaire de son sacre, il a été décidé que ces deux fêtes seraient désormais réunies en une seule et célébrées le 8 du mois d'août.

En conséquence le 29 juin il n'y aura plus à l'avenir ni réunion du clergé, ni cérémonie spéciale à la cathédrale.

Le tout est renvoyé au mois d'août, le 8, jour fixé par la liturgie pour la célébration de l'anniversaire de la consécration de Mgr l'archevêque.

---